
 

 

 

平成２７年第 3回おいらせ町議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 （5人 ） 
 

 

順 位 議 席 議 員 氏 名 

１席 ７番  山   忠   議員 

２席 １４番 松 林 義 光   議員 

３席 １１番 西 館 芳 信   議員 

４席  ６番 平 野 敏 彦   議員 

５席  ２番 澤 上   訓   議員 

 

 

 



 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席  ７番 

 山 忠 議員 

１．第１次町総合計画につ

いて 

（１）施策２０の公共交通の利便性と、活用促進の中のバス交通につい

て問う 

  ア．前期計画の施策の達成指標として、計画当時の現状値の満足度、

不満足度の数値は、又その時の不満原因と、前期終了後改善され

たと思われる数値は 

 

 

 

    イ．後期計画の施策の達成指標として、現状値の満足度９．９％、

不満足５３．２％とあるが、現状値の不満原因は何か 

 

 

 

     ウ．町内の交通利便性向上のため町民バスの運行委託として、当初

予算で２，３３５万円を計上しているが、この予算は昨年と同額

か、又これにより利便性はどのように向上するのか 

 

 

 

     エ．デマンド型交通システムの導入を検討しているが、そのシステ

ムを現在導入している市町村はあるのか、又あるならばその市町

村を検証したのか  

 

 

 

 



 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

     オ．後期計画も残すところ３年６ヶ月と成ったが、デマンド型交通

システムを導入するならばその予算と計画の進行状況は 

   

 

 

  ２．町道間木百石 1号線と、

それに接続する道路の安

全対策について 

 

 

（１）１号線はイオンモール下田と下田公園、又は国道４５号線バイパ

スへのバイパス道路として、車輌・自転車・歩行者共に多くなって

いるが、安全対策として標識、ミラー等の整備と、早期の歩道整備

の考えは 

 

 

 

   （２）１号線と国道４５号線バイパスを接続する道路の交通量が多くな

り、国道４５号バイパス交差点での急な車両の飛び出し、運転者の

歩行用手動式信号機作動を時々目にするが、事故防止対策として車

輌感知式を加えた信号機とする考えは 

 

 

 

  ３．おいらせよさこいソー

ランの制作・普及促進と、

おいらせ音頭について 

（１）制作の計画と、完成時期は 

 

 

 

   （２）よさこいソーランの普及促進と、現在町民に定着しつつある「お

いらせ音頭」の普及促進対策は 

    



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

２席 １４番 

松林 義光 議員 

１．町長選挙公約実現につ

いて 

（１）公約である北部地区の下水道整備事業は、任期中に着手するのか 

 

 

 

   （２）住吉町から三沢市民病院を最短でつなぐ北部地区緊急搬送道路整

備は進展しているのか 

 

 

 

   （３）北部地区町小中学校の主要通学路の整備を積極的に推進するとの

公約ですが、整備個所はどこで、工事に着手しているのか。また、

県道の歩道整備も要望するとのことですが、場所はどこなのか 

 

 

 

   （４）下田第５分団の移設と合わせて、Ｔ字路の改良を県と協力して実

施するとのことですが進んでいるのか。また、下田第５分団旧屯所

をなぜ解体しないのか 

 

 

   （５）八戸駅西口に直結する道路整備の調査・研究ですが、その概要を

示されたい 

 

 

 

    



 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （６）おいらせ病院の将来の建て替えに備えた調査・研究に着手すると

のことですが、現在地に立て替えなのか、移転する考えなのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．農業用車輌道路整備に

ついて 

 

 

 

（１）木ノ下児童館の南側～橘勲さん宅の東側～松林勲さん宅の東側～

一里塚の東側を農業用車輌道路として整備する考えはないか 

 

 

 

  ３．期日前投票所増設につ

いて 

 

 

（１）投票環境の向上を図る面から、分庁舎、北部公民館に期日前投票

所を増設する考えはないか 

 

 

 

 

３席 

 

１１番 

西館 芳信 議員 

 

１．避難タワー建設計画変

更の経緯について 

 

（１）町民の多くが待望していた津波避難タワーの建設は、成田町長時

代に立案された物とは施設規模が縮小、機能的に劣り、場所的にも

高齢者、身障者、子供に対し、避難の際は大きな負担を強いるもの

となった。どうして、このような信じられない事態となったのか 

     ア．町長は、初めから計画の変更を望んでいたのか、それとも、や

むなしと思っているのか 

    

    

    



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   イ．町長に、上記の結論に至らせた計画変更の理由、経緯などについ

て、特に財政規模の縮小、場所の変更について説明願いたい 

 

 

 

     ウ．復興庁の計画変更姿勢に対する町の態度、特にどんな抵抗策を

講じたのか 

 

 

 

     エ．計画変更の周知はどのようになされ、進捗していた計画部分は

どのように収拾されたのか 

 

 

 

 

４席 

 

 

 

６番 

平野 敏彦 議員 

 

１．マイナンバー制度につ

いて 

 

（１）マイナンバー制度の町民の認知度は 

 

 

 

   （２）平成２７年１０月個人番号の通知開始に伴う町の対応について 

    

    

    

    



 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）平成２８年１月個人番号の利用開始・個人番号カードの交付開始

とあるが町民への周知について 

 

 

 

  ２．飼料用米の作付につい 

 て 

（１）町の飼料用米作付面積の現状は 

 

 

 

   （２）飼料用米の町内・町外者の作付け人数は 

 

 

 

   （３）町外飼料用米作付者に対する町の指導は 

 

 

 

   （４）飼料用米作付地区等団地への町の説明は 

 

 

 

   （５）おいらせ町版、町外者に対する、飼料用米の作付基準を作成する

考えは 

 

 

 



順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ３．百石祭りの活性化策に

ついて 

（１）百石祭りの町の認識は 

 

 

 

 

   

 

（２）前夜祭の開催について 

 

 

 

   （３）山車組の引き子対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．町道木ノ下・二川目線

と交差する町道中野平・

三沢線（ジャスコ道路）

に信号機の設置を 

（１）木ノ下・二川目線の交通事故の発生件数について 

 

 

 

   （２）町道中野平・三沢線の交通事故の発生件数について 

 

 

 

   （３）信号機の設置について 

 

 

 



 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

５席 ２番 

澤上 訓 議員 

１．公共施設等のマネジメ

ントについて 

（１）町公共施設等の老朽化の現状把握について 

 

 

 

   （２）公共施設等総合管理計画の策定について 

 

 

 

  ２．健康長寿青森県一を目

指すにあたって 

（１）いきいき健活ポイント事業の町民の反応は 

 

 

 

   （２）いきいき健活ポイント事業のメニューは、今後拡大していく考え

でいるのか、あるいは毎年今回程度の量でメニューの内容を変えて

いく考えでいるのか 

 

 

   （３）６０歳以上の方々の公共施設利用料金の無料化を進める考えはな

いか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）冬期間や雨天時に利用できるドーム建設に向けた進捗状況は 

 

 

 

 


